

Marie-Françoise LEPELTIER

à

Monsieur le Professeur

DONNARS

Morlaix, le 9 Août 1976

Très Cher Ami,

Il se peut que cette lettre ne vous trouve pas à Paris, car nous sommes en pleine période de vacances, ce qui signifie que chacun, selon ses Rêves, sacrifie à une sorte de sommeil éveillé dans un paysage choisi aux couleurs de ce Rêve... Pour moi, cette année, j'ai décidé (il faut bien justifier les obligations...) de Rêver à Paris, tout en préparant la rentrée. Le Rêve en question sera en outre un Acte de Compagnie, puisque je vais me joindre à mon Ami JOACHIM FERNANDEZ et à sa Femme qui reviennent tout spécialement de TOULOUSE pour que l'on puisse travailler ensemble.

En effet, je vous envoie ce petit mot pour vous mettre au courant de nos projets et réalisations, afin de voir avec vous s'il est possible dans certains domaines d'envisager une collaboration.

A l'issue d'une année de relations et de courriers, je viens, en compagnie de mon Ami JOACHIM, d'être nommé Directeur et Responsable de la publication d'une revue que nous allons nommer : "DECALAIRES". Cette revue sera la courroie de transmission d'ARK'ALL et nous souhaitons en faire l'équivalent de l'American Scientific pour les pays de langue Française. Outre les Amis et Collègues d'ARK'ALL que vous connaissez déjà, nous pressentons dans le Comité de CONSULTANTS des Spécialistes Internationaux de domaines qui nous sont proches: George ANDREWS (Drogues et Magie, Civilisations Anciennes à caractère Fondamentalement Initiatique), CASTENADA (Civilisations et Religions), A. KOESTLER (Socio-Philosophe), John KEEL (Chroniqueur Scientifique, Ecrivain, Philosophe), Aimé MICHEL (Chroniqueur Scientifique, Ecrivain et Philosophe, Analyste des courants Mystiques et des États Mystiques), Bob RICKARD (Ecrivain, continuateur de l'Oeuvre de CH. FORT)... etc, etc....

Très Officiellement, je me fais le porte parole d'ARK'ALL, en vous demandant d'être des Nôtres au niveau de cette "Bellé Aventure". Nous serions à la fois heureux et honorés de pouvoir Vous compter parmi les Amis et Collègues du COMITE de CONSULTANTS qui sera le noyau d'ANALYSE et le ferment d'IDEES de cette revue. Le premier numéro est prévu pour le mois de Janvier '77, et à cette occasion, nous serions très heureux d'y voir figurer un de vos articles. En principe, cette revue est trimestrielle, mais il se peut qu'elle devienne mensuelle... Tout dépendra de sa diffusion, car sa "QUALITE" est chose acquise.

Voici pour le premier point de cette missive, passons au second :

Lors de notre rencontre à votre cabinet, nous avons longuement parlé d'Amis communs, et, si mes souvenirs sont bons, nous avons eu à leur sujet les mêmes sentiments : je veux parler de Jacques JOST et d'Edith LECOURT, les ANIMATEURS du Centre Français de Recherches et d'Applications des Techniques Psycho-Musicales. Je les ai revus tout dernièrement, car ils souhaitaient me charger d'une partie importante des Activités du Centre. A savoir qu'ils m'ont demandé de participer aux divers stages de sensibilisation à la Musique, organisés à Paris, ainsi que d'une partie de la formation des Musicothérapeutes. En outre, ils souhaitent que j'intervienne dans des Contrats de Recherche, qui sont, ou seront passés avec divers organismes : Hôpitaux Psychiâtriques et Instituts à Vocation de Recherche et de Création, tel que l'I.R.C.A.M. (Centre du Plateau BEAUBOURG/POMPIDOU). A mon sens, la MAJORITE de toutes ces Actions ainsi pressenties peut être regroupée au sein d'un "DEPARTEMENT" spécifique, c'est pourquoi, en compagnie de JOACHIM FERNANDEZ, avec qui je tiens à réaliser ces projets j'ai proposé la création du PREMIER DEPARTEMENT-ATELIERS DE RECHERCHES ET CREATIONS DES ESPACES PSYCHO-SENSORIELS. Jacques et Edith ont accueilli très favorablement cette initiative, à tel point, qu'ils créent ce Département au niveau du Centre de Musicothérapie. J'enseigne depuis maintenant quatre années la Musique ElectroAcoustique et la Création des Espaces SONORES à la Faculté des Sciences de BREST, et l'an prochain, JOACHIM FERNANDEZ y sera chargé de Conférences en GéoArchitecture, dans le domaine des Espaces Architectoniques. Nos diverses Activités et Recherches se recoupent parfaitement, c'est pourquoi, le Département que nous créons dès la rentrée à Paris, retient TOUTE NOTRE ATTENTION ET NOS ESPOIRS. Nous SOUHAITONS REALISER LE PREMIER LIEU DE RECHERCHES ET CREATIONS DES ESPACES PSYCHO-SENSORIELS, ET NOUS PÉNSONS QUE PARMIS SES FACTEURS DE PLEINE RÉUSSITE, VOUS ÊTES POUR NOUS UN POLE FONDAMENTAL. C'est pourquoi, je vous propose que l'on puisse se rencontrer le plus rapidement possible, afin de vous expliquer très en détails ce Projet, et de voir avec Vous les meilleures conditions de sa totale réussite. J'arrive à Paris pour le 13 Août, et JOACHIM FERNANDEZ y sera à partir du 17. Nous aurons un très gros travail à fournir jusqu'au 30, et après, nous serons plus disponibles. Mais, si vos obligations personnelles ne vous permettaient une rencontre trop lointaine, nous pourrions toujours nous rendre disponibles le jour qui vous conviendra le mieux : Simple "aménagement" des charges qui vont illustrer notre Rêve de "Vacances" (...). A partir du 13 Août, vous pourrez me joindre par courrier : M. F. LEPELTIER "Le Refuge" 26, Avenue des CHENES . 91 400 ORSAY . Mes parents demeurent à 800m de Jacques RAVATIN : Sacré HASARD!

En souhaitant vous revoir très bientôt, et engager pleinement avec vous une COLLABORATION FRUCTUEUSE, EFFICACE, et Surtout, AMICALE, Je vous prie de croire, Très Cher Ami, en mon nom et à celui de mon Ami JOACHIM, à notre souvenir le plus Amical et à nos pensées les plus FRATERNELLES.

MARIE FRANCOISE LEPELTIER

